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Приятно падать и летать

  

  

В эту среду новый футбольный стадион на Сельме показали народу лицом, а
волейбольный комплекс - совсем другой его частью
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До обещанного срока ввода в строй двух столпов калининградского спорта -
футбольного стадиона и волейбольного спорткомплекса в калининградском
микрорайоне Сельма остается всего несколько недель. Вероятно, чтобы убедить
общественность в реальности обещаний, представители областного правительства в
сопровождении журналистов отправились на стройплощадку, для пущего веса
прихватив с собой одного действующего спортсмена - арбитра международного класса
Александра Гвардиса и двух бывших - замминистра здравоохранения Ирека Гимаева и
экс-вратаря «Балтики» Андрея Кляшторного.

  

Зеленый искусственный газон на футбольном поле и ярко-синие сиденья для зрителей
на одной из трибун в самом деле производили приятное впечатление. По словам
руководителя главного агентства распорядителя бюджета Нины Чичикиной, на это
благополучие только в нынешнем году запланировано проплатить строителям 179 млн
рублей из федерального бюджета и 79 млн - из областного. Александр Гвардис
сообщил, что покрытие качественное, соответствует критериям УЕФА, а играть на нем
благодаря подогреву можно даже зимой. По словам господина Гимаева, это первое
искусственное поле в регионе; искусственная же беговая дорожка вокруг стадиона -
вторая после «Трудовых резервов». «Чем приятнее играть футболистам, тем больше
удовольствия зрителям, - заявил господин Кляшторный. - На этом поле приятно падать,
прыгать, летать, творить в полете». И, в подтверждение своих слов, поймал пару мячей
от замминистра здравоохранения, один для чести все же пропустив.

  

С громадой волейбольного комплекса на заднем плане все было как-то похуже.
Строители аки муравьи ползали десятками по крыше, таскали стройматериалы и
подгоняли заглядывавших не туда, куда нужно, журналистов. Госпожа Чичикина
сообщила, что, дескать, эта махина тоже будет завершена к 15 сентября - правда, уже
не таким уверенным тоном. «Возможны задержки с заказами...» - осторожно сказала
она.

  

Когда журналисты разъехались по редакциям, отсутствовавшие на спортивном
празднике жизни их коллеги с сайта «Rugrad.Eu» сообщили неприятное известие. Якобы
члены некоего межотраслевого экспертного совета по промышленной политике и
техническому регулированию Калининградской области посетили волейбольный
комплекс и пришли в ужас от нарушений строительных технологий. Член правления
этого совета Александр Беленов сказал даже, что своего сына туда никогда не поведет.
В пресс-службе правительства, правда, «ТР» сообщили, что стройнадзор еще здание не
принимал, эксперты в совете - вовсе не эксперты и, в общем, все эти обвинения
беспочвенны. Как оно на самом деле - покажет время. Его до 15 сентября, повторим,
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остается все меньше.
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